
MÁRCIO PINHO COBRA EXPLICAÇÃO SOBRE REPASSE DE R$1
MILHÃO A CAMINHO DE DAMASCO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O montante teve parecer favorável da Comissão de Gestão e Análise de Contrato referente a
glosa no repasse de pouco mais de um milhão de reais para a entidade que administra os
Postos de Saúde do Município. É exatamente este parecer que o vereador requer maiores
informações.
O parlamentar o PSC, apresentou requerimento, o qual foi aprovado por unanimidade dos
votos em sessão ordinária, realizada nesta terça-feira, 3, solicitando cópia do parecer da
Comissão de Gestão e Análise. Foi esta comissão que autorizou o repasse à Sociedade
Beneficente Caminho de Damasco.
Segundo o Legislador, o objetivo é analisar o documento e entender os serviços, os quais
vêm sendo realizado junto as Unidades de Saúde do Município.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2020/03/A_MÁRCIO_01_10_2019-1-1024x682.jpg

